



Campamento de Inglés reúne a 30 estudiantes del Valle de Aconcagua en Escuela José de San Martín

Con estudiantes provenientes de diversas comunas del Valle de Aconcagua como San Felipe, Catemu, Santa María, Llay Llay, Los Andes y San Esteban, se desarrolló en la Escuela José de San Martín una nueva versión del Campamento de Inglés impulsado por el Ministerio de Educación, esta vez enfocado en alumnos de enseñanza media.

Lucerito Farías, monitora del campamento y anfitriona de la sede, explicó que «este Campamento de Inglés viene desde el Ministerio de Educación y a San Felipe en esta ocasión le tocó el campamento de media, porque estos campamentos se dividen en media y básica». Esta es la segunda vez que se realiza para estudiantes de enseñanza media en la comuna.

La convocatoria fue nacional y gratuita, abierta a alumnos de escue-

las municipales y particulares subvencionadas. «Hay una encargada regional que es la que moviliza esto para que las escuelas puedan participar y del DAEM le pusieron transporte para que vinieran estudiantes de otras localidades», señaló Farías.

El horario del campamento fue de 10:00 a 15:30 horas, incluyendo desayuno, almuerzo y una colación por la tarde. La metodología de esta edición se centró en el uso de la música como herramienta educativa. «Todas las actividades vienen enfocadas a la música. Y lo que tienen que hacer ellos como presentación final, es un video que va a un concurso nacional que es un Lipdub», explicó la monitora.

Gabriel Córdova, estudiante de cuarto medio del Liceo Darío Salas de Santa María, participó por primera vez en el campamento y valoró la experiencia. «Una experiencia muy agradable, ya que conocí gente nueva, de distintos lugares. La gente muy buena, muy alegre, igual que yo, sociable». En cuanto al aprendi-

• Durante una semana, alumnos de primero a cuarto medio participaron en actividades lúdicas y educativas centradas en la música, en una iniciativa del Ministerio de Educación.-

zaje, agregó que «hemos aprendido mucho, sobre todo con canciones, escuchando fragmentos de películas. Ya puedo facilitar un poco de conversación, presentarme adecuadamente, dar características», comentó.

El programa concluye con la entrega de diplomas emitidos por el Ministerio de Educación. Farías destacó el objetivo general del campamento. «El objetivo es mejorar el inglés en la educación pública. Siempre ha sido apoyar, porque como es una semana es poquito, pero viene bien cargado en apoyar el inglés».

La monitora también confirmó que esta iniciativa se realiza dos veces al año. «Se viene la



Durante una semana se desarrolló el Campamento de Inglés para estudiantes de primero a cuarto medio, impulsado por el Ministerio de Educación.

versión del verano acá en San Felipe. En verano es como la primera semana de enero y en invierno, la primera semana de vacaciones».

Finalmente, Gabriel hizo un llamado a replicar este tipo de programas en otras áreas del conocimiento. «Encuentro que es lo ideal que implementaran estos talleres en todos los colegios de Chile, no solamente de inglés, sino también de otros idiomas», concluyó.



A la jornada asistieron 30 estudiantes de distintas localidades del Valle de Aconcagua.



El objetivo de este programa es mejorar el inglés en la educación pública.